

08 29 2014 Los Tiempos

Vendedoras marcharán contra ferias productivas

Las vendedoras de carne de pollo de La Paz ratificaron que el lunes se movilizarán y suspenderán sus actividades en rechazo a que en las ferias del Peso y Precio Justo venden este alimento a bajo precio. El Gobierno dijo que las ferias continuarán hasta que “sea necesario”.

La secretaria general de la Asociación de Comerciantes de Carne de Pollo de La Paz, Esther Rojas, reiteró ayer que su gremio marchará desde el Cementerio General y se cerrarán los mercados y friales en rechazo a que en estas ferias se vende el pollo a menor precio, y por ello cayeron sus ventas.

Dijo que las firmas distribuidoras les entregan el kilo de pollo entre Bs 14 y Bs 15,50, y ellas tienen una ganancia de Bs 1. Por ello, exigió al Gobierno que investigue por qué los vendedores de pollo en estas ferias ofertan esa carne a bajos precios, y por qué a los detallistas se les vende a cotizaciones altas.

Fernando Quiroga, asesor general de la Asociación Departamental de Avicultores de Cochabamba), explicó que hasta el viernes se entregaba a los mayoristas el kilo de pollo a Bs 13,50 y que la ganancia de los detallistas está entre Bs 1 y Bs 1,50. Y aclaró que no subió el precio de la carne de pollo.

El viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, Víctor Hugo Vásquez, adelantó ayer que las vendedoras tienen el “derecho de movilizarse”, pero que las ferias se realizarán “hasta que sea necesario”.